



## Turunkan Road Sweeper selama Liburan



**KHUSUS JALAN BESAR:**  
 Wali Kota Haryadi Suyuti saat mencoba mengoperasikan road sweeper atau mobil penyapu jalan. Road sweeper ini akan digunakan untuk menjaga kebersihan selama libur Lebaran nanti.

**Pemkot Jogja Anggarkan Rp 3,2 M untuk Beli Sendiri**

JOGJA - Fokus Pemkot Jogja dalam menyambut Lebaran 2017 tidak hanya dari keamanan saja, tapi juga kenyamanan. Salah satunya dengan mewujudkan kebersihan. Pada Lebaran tahun ini Pemkot Jogja mendapat pinjaman road sweeper atau mobil penyapu jalan dari Pemprov DIJ.

Kemarin (21/6), Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti sempat menjajal sendiri mobil penyapu jalan tersebut di halaman Balai Kota Jogja. "Enak kok, mudah, pakai remote", ujarnya setelah mencoba dan merasakan tidak ada masalah dalam mengoperasikannya. HS mengatakan akan mencobanya sendiri saat menyapu jalan nanti. Meskipun begitu HS meminta mobil penyapu jalan tersebut dilengkapi dengan monitor indikatornya. "Tadi hanya dengar suaranya, tapi tidak tahu panel indikator bekerja", tambahnya.

Pemkot Jogja sendiri tahun ini sudah menganggarkan untuk membeli mobil penyapu jalan sendiri. Sudah disiapkan anggaran Rp 3,2 miliar untuk pengadaannya, yang diharapkan sudah bisa terealisasi pada kuartal empat nanti.

Menurut HS, keberadaan mobil penyapu jalan bukan untuk menggantikan para petugas kebersihan yang biasa menyapu jalanan. Tapi, mobil penyapu jalan tersebut khusus digunakan untuk menyapu sampah di jalanan dan tidak bisa menggantikan tugas penyapu di taman.

"Khusus di jalan besar saja, kan kasihan juga petugas kebersihan yang menyapu jalan itu, rawan lecet-bek kendarannya", ujarnya.

HS mengatakan, keberadaan mobil penyapu jalan tersebut juga sebagai elemen pendukung pelayanan selama libur Lebaran nanti. "Lebaran itu tidak hanya parkir saja, tapi kebersihan juga harus diperhatikan", ujarnya.

Meski mendapat mobil penyapu jalan, HS berpesan supaya masyarakat tetap menjaga kebersihan dengan tidak sembarangan membuang sampah. "Ya meslinya manusianya harus sama-sama menjaga kebersihan", pesannya.

Selama Lebaran nanti, Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja memperkirakan volume sampah di Kota Jogja akan mengalami peningkatan. Kepala DLH Kota Jogja Suyana memperkirakan volume sampah saat Lebaran 2017 bisa mencapai 250 ton per hari. Sampah terutama berasal dari pusat keramaian. "Keberadaan mobil penyapu jalan akan memudahkan proses pembersihan", ungkapnya. (pra/lla/fj)

Nilai Berita	Sifat	
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	

- DLH  
 Yogyakarta, .....  
 Plt. Kepala Sekretaris  
 Ttd  
**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005